いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

先日、携帯電話を iPhone に機種変更しました。ウキウキとソフトバンクのお店を出たところで、20年前にお世話になった懐かしい人と鉢合わせしました。道端でお互いの近況を話して別れたあと、当時のことを懐かしみながら、ふと思いました。

もしあの頃の自分に、「20年後には、手のひらに納まるサイズのパソコンを持ち歩いてるよ」と、教えることができたとしたら、若い私は信じるだろうか?・・・きっと「そんな SF 映画みたいな話、信じられない。そもそも、そんなもの持ち歩く必要あるの?非現実的だ」というに違いありません。

この20年間でITの世界は、驚くべき変貌をとげました。当時の私は、ITという言葉さえ知りませんでした。



これから先20年、私たちはどのような変貌を経験するのでしょうか。きっと今40歳の私には到底想像もできないような、すばらしい変化を体験できるに違いありません。

・・・もしも未来の60歳の私から伝言を聞くことが出来るとしたら、こういうでしょう。

「2011年のあなたに説明しても理解できないような素晴らしい技術が発展して、人間も動植物も豊かに幸せに暮らしているのよ!地球は平和で美しい星になっているわ!」

そんな空想にふけるうちに、とても幸せな気持ちになりました。私たち人間は、想像以上の未来を創造する可能性も持っているのだと・・・

世の中には沢山の希望と同じくらいの困難があるのかもしれないけれど、それでも私は、そんな夢のようなことが実現する未来を、祈りたいと思います。

4月は冬のように寒い日が多かったのに、5月に入って突然夏のように暑くなってきました。 それでも風はスーっと涼しく爽やかで、気持ちいい陽気です。

新緑のうつくしい季節を、どうぞ楽しまれますように・・・。